



PRÉFET DE LA MOSELLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 20 février 2022

Découverte d'irisations sur la Moselle

Suite à la découverte d'irisations sur la Moselle à hauteur de Rettel dans la matinée, le préfet de la Moselle a mobilisé les services de l'État et les sapeurs-pompiers afin de découvrir l'origine de cette pollution et en limiter les impacts.

Les vérifications entreprises tendent à montrer que ces irisations vraisemblablement d'hydrocarbures proviennent de la station de rejet de la centrale de Cattenom. Les équipes du CNPE sont mobilisées pour identifier l'origine précise du problème. Les services de l'État (police de l'eau, office français de la biodiversité) et les sapeurs-pompiers poursuivent leurs investigations, et des barrages absorbants ont été installés autour du point de rejet.

À ce moment, aucune mortalité piscicole n'a été constatée et il est précisé que ces irisations n'entraînent aucune conséquence pour l'alimentation en eau potable de la population, ni pour la navigation fluviale.

- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser ces informations -

Contacts presse

Loicia Lepage : 06 85 23 33 90

Carla Morel : 06 26 18 61 52

Mél : pref-communication@moselle.gouv.fr

9, place de la préfecture – 57 034 Metz

Cabinet du préfet de la Moselle
Service départemental de la
communication interministérielle